
Subject: Nochmal AC- Therapie
Posted by Gast on Tue, 10 Apr 2007 21:58:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Heute rief ich dort an, weil ich es eventuell auch spontan am Freitag machen wollte. Also
telefonisch sind die ja sehr inkompetent, ueber den Ludwig- Verlauf, der bei Frauen auftritt, hat
meine Ansprechpartnerin gar nichts gewusst. Sie hat noch nie davon gehört. Also keine
Erklärung. Außerdem wollte ich auch mal auf den Zahn fühlen und fragte frech, dass Botox
oder wie das Zeug heisst schon seit Jahrzehnten (hab ich irgendwo gelesen) bei der
Antifaltenbehandlung gespritzt wird, vor allem in Hollywood. Also kann man sich ja das Zeug auch
selbst spritzt, erklärt dem Arzt die ganze Geschichte und er spritzt es halt, als Grund kann ja
Falten auf den Formularen stehen. Bezüglich des Patents und ob es nun wirklich eins gibt usw.
wusste sich auch nichts. Nur sagte, sie das die Kernkompetenz darin liegt, an 28 bestimmten
Stellen eine bestimmte Menge zu spritzen, also Menge und Position der Spritzen. Jetzt frage ich
diejenigen, die die Therapie haben machen lassen, stimmt denn das wirklich? (28 Stellen meine
ich) Außerdem meinte sie, dass Botox an für sich schon sehr teuer sei, aber gut, das wisst ihr
ja auch alle nicht siehe anderer Thread.
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